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令和３年度 第１回 

葛飾区健康医療推進協議会 要点記録 

 

＜会議次第＞ 

１ 開 会  

２ 委嘱 

３ 会長・副会長選出 

４ 健康部長挨拶 

５ 協議・報告事項 

（１）第２次かつしか健康実現プランの進捗状況について 

（２）第２次かつしか健康実現プランの計画期間延長について 

（３）新型コロナウイルス感染症の対応状況について 

（４）新型コロナウイルスワクチンの接種状況について 

６ 閉 会 

 

＜開会、委嘱＞ 

地域保健課長 お待たせをいたしました。 

 本日は、お忙しい中お集まりいただきまして、誠にありがと

うございます。 

只今から、令和３年度第１回葛飾区健康医療推進協議会を開

催させていただきます。 

 私は、本協議会事務局の健康部地域保健課長の土屋でござい

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

まず、本日は傍聴の方が２名いらっしゃっております。 

傍聴する方にお願いがございます。会議中は、携帯電話等に

つきましては、マナーモードに設定するか、電源をお切りいた

だくようお願いいたします。また、傍聴の方は意見を述べたり、

質問したりすることはできませんのでご了承をお願いいたしま

す。 

 

 委員の皆様につきましては、令和３年８月３１日をもって任

期満了となりましたので、葛飾区健康医療推進協議会要綱第３

条の規定に基づき、令和３年９月１日付で委嘱させていただき

ました。委嘱状につきましては、委員の皆様方の机上にお配り

させていただいております。ご確認をお願いいたします。 

 

なお、会議録作成のため、音声を録音させていただくことに

つきまして、ご了承をお願いいたします。 

別紙 
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次に、新たに委員をお願いする方もおられますので、委員の

皆様をご紹介申し上げます。 

お手元にあります「葛飾区健康医療推進協議会名簿」をご覧

ください。 

 

   

葛飾区健康医療推進協議会名簿により、委員紹介 

 

 

 

＜会長・副会長選出＞ 

地域保健課長  続きまして、役員の選出をお願いしたいと思います。 

 葛飾区健康医療推進協議会要綱では、会長、副会長を置くこ

とが定められております。まず、会長の選出をお願いしたいと

思います。要綱では、会長は委員の互選で決めることになって

おりますので、いかがいたしましょうか。 

 

   

会長に亀井委員を選出 

 

会長 只今ご推挙いただきました、亀井 美登里と申します。ありが

とうございます。 

私は1990年から厚生労働省に勤めておりまして、現在は埼玉

医科大学医学部で社会医学の教鞭をとっております。今期より、

学識経験者として葛飾区健康医療推進協議会の委員とさせてい

ただきました。ありがとうございます。 

 葛飾区では、第２次かつしか健康実現プランという健康増進

計画に基づいて様々な政策が進められていると伺っておりま

す。この協議会において、計画の進捗報告や次期計画の策定検

討が行われると聞いております。 

委員の皆様と活発な議論を交わすことで、葛飾区の医療と健

康がより良いものになると信じております。 

皆様どうかよろしくお願い申し上げます。 

 

地域保健課長 ありがとうございました。 

続きまして、副会長の選出をお願いいたします。 

 副会長は会長の指名となっておりますが、いかがいたしまし

ょうか。 
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会長が副会長に伊藤委員を指名 

 

副会長  伊藤でございます。区民の健康を守るためにこの協議会は大

切なものとして位置づけられていると思いますので、少しでも

医師会代表、あるいは皆様の代表としてご尽力できればと思っ

ています。  

第８次医療計画の協議も始まっておりますし、区民の健康を

どうやって守っていったらいいか皆様と協議していきたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

 

地域保健課長 ありがとうございました。 

以上で役員の選出について、ご承認をいただきました。 

 

 

 

＜健康部長挨拶＞ 

地域保健課長 続きまして、区側委員を代表して清古健康部長よりご挨拶申

し上げます。 

 

健康部長  皆様、今日はお忙しい中、お集まりいただきましてありがと

うございます。新たなメンバーでスタートすることができまし

た。 

昨年度はコロナ禍ということで書面開催でしたので、久しぶ

りの対面での会議でございます。 

コロナも大変でしたがやっと落ち着いており、医師会、歯科

医師会、薬剤師会の先生方にもお世話になりました。ワクチン

接種もかなり進み、後で報告がありますが、約７割の方がワク

チン接種１回目、２回目が終わっておりますので、落ち着いて

きたのではないかと考えております。 

 今回は健康実現プランの進捗状況を皆様にご審議いただきま

すが、コロナでしみじみ健康づくりの大切さを思い知りました。 

入院する方はやはりハイリスクな方でして、血圧が高い方、糖

尿がある方、若い方や男性の方でも少し太った方ですとかタバ

コを吸っている方などは、入院が必要な方が多く見られました。 

若いうちから、働き盛りから健康づくりをやっていかなけれ

ばいけないと実感しており、これからも力を入れていきたいと

思います。是非色々なご意見をいただきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 
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地域保健課長 ありがとうございました。 

 次に協議に入ります前に、本日の資料の確認をさせていただ

きます。資料は、事前に送付させていただきましたが、お持ち

いただいておりますでしょうか。もしお持ちでない方がいらっ

しゃいましたら、事務局の方までお申し出ください。 

 

   

配布資料の確認 

 

地域保健課長  それでは、これからの議事進行につきましては、亀井会長に

お願いしたいと存じます。よろしくお願いいたします。 

 

 

＜協議・報告事項＞ 

（１）第２次かつしか健康実現プランの進捗状況について 

会長  それでは、本日の次第に従いまして、協議に入りたいと思い

ます。まず初めに（１）第２次かつしか健康実現プランの進捗

状況について報告いただきます。 

事務局からご説明をお願いいたします。 

 

地域保健課長 【資料１により説明】 

 

会長  ありがとうございました。 

 それでは、只今の説明に対するご質問等がございましたら、

お願いいたします。 

 

委員 新型コロナウイルスの感染症についてですが、家族の方が１

人感染すると他の方たちが外に出られず、私の知っている方は、

２回目の予防接種を打っていない家族がいると仲間に入れても

らえないということを言っておりました。感染者の出ている家

庭には、２回目の予防接種を早く行い全員が出られるようにし

ていただきたいと思っておりますので、その点ご配慮いただけ

ればありがたいと思います。 

 

新型感染症予防接種担当課長 ワクチン接種については、感染者の方は健康観察が終わり、

体調に問題がなければ接種していただけるご案内をさせていた

だいております。もしお悩みであればコールセンターにお問い

合わせいただければ、保健所からその方にご案内できるかと思

います。 
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会長 ありがとうございます。他にいかがでしょうか。 

 

委員 子どもが不登校になって困っているという親が、増えてきて

いると感じます。先ほど、健康部長から若いうちからの健康意

識という言葉がありましたが、心の部分に関して、今回の新型

コロナウイルスで、子どもたちはダメージが大きいと思われま

す。 

数字でハッキリ表れてくるものとそうでないものがあるとは

思いますが、これからまだそういった影響が続く、またはこれ

から出てくる可能性もあると考えられるので、対策や実態の把

握、フォローについて、意識していただきたいと思っておりま

す。 

 

健康部長 本日は教育次長が欠席ですが、学校が休みになってしまった

り、感染が心配だからということで登校は控えたいとか、色々

なことを聞いております。 

メンタルヘルスにつきましては、教育委員会と連携し、どの

ようなことができるかまた考えさせていただきたいと思いま

す。 

 

会長 ありがとうございました。 

他にいかがでしょうか。 

 

委員 第２次かつしか健康実現プランの進捗状況について、糖尿病

予防、がん予防、また自殺を含めた啓発と抽象的な形で書かれ

ていますが、具体的にどのようにしていくのかをお聞きしたい

と思っております。 

 

健康づくり課長 まず、がん対策につきましては、精度管理委員会を立ち上げ、

各種がんごとの部会を実施し、精度の高いがん検診を対象の方

に、どのように勧奨するか、なるべく受けやすい環境をどう作

っていくか検討しているところです。 

がん教育では教育委員会と連携し、学校現場でのがん教育の

検討も始めております。 

また、がん患者につきましては、予防・教育から患者の相談

窓口まで総合的な推進ということで取り組んでいきたいと前期

実施計画に施策として挙げております。 

糖尿病対策につきましては、糖尿病アクションプランという

形で医師会、歯科医師会、薬剤師会、各団体の方たちと推進会

議を設け、様々な検討をしております。 
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意識を高めることは大切ですが、なかなか意識できない方た

ち、意識をしなくても予防ができるような形ということもとて

も重要だと思っております。色々なご意見をいただきながら区

民の方が意識してもしなくても健康になっていけるような環境

を作るのが私どもの役目と認識しております。 

 

保健予防課長 自殺対策についてご説明を致します。 

まず私どもが大変力を入れているところは、ゲートキーパー

研修です。学校の教職員や区役所の職員はもちろんのこと地域

の方々、例えば青少年委員の方々など、ご要望のある方やこち

らからご相談申し上げた方にゲートキーパー研修を受けていた

だき、地域や区内また学校内でお困りの方に声をかけていただ

くということを幅広く進めてまいりたいと考えております。 

そのほか、パンフレットの配布、例えば子どもたちにハンカ

チ型のリーフレットを配布してございます。その中にはこうい

ったことに困ったらここに相談してねという相談窓口を記載し

ております。また、幅広く講演会を実施して精神保健について

やお困りのことがあった際の相談先などを皆さんに知っていた

だく機会を設けていること、そして最後の砦として未遂者支援

にも力を入れてございます。残念ながら自殺未遂を図り、区内

外の救急病院に運ばれた方について、ご本人の了解を得て、個

人情報を教えていただき、継続的に支援することを実施してお

ります。こうしたことを含めて、ポピュレーションアプローチ

からハイリスクアプローチまで区が支援をさせていただき、自

殺未遂者や自殺者を減らしていきたいと考えております。 

 

会長 ありがとうございました。他にはいかがでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

それではないようでしたら、この件についての報告は終了と

させていただきます。 

 

 

（２）第２次かつしか健康実現プランの計画期間延長について 

会長  次に、次第（２）第２次かつしか健康実現プランの計画期間

延長について報告していただきます。事務局からご説明をお願

いいたします。 

 

地域保健課長 【資料２により説明】 

 

会長 ありがとうございました。 
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 それでは、只今の事務局からの説明に対するご質問等がござ

いましたら、お願いいたします。 

 

委員 委員の任期は２年ですが、途中で委員が代わってしまうと、

流れが変わってしまうということもありえるのではないでしょ

うか。 

 

地域保健課長 おっしゃられますように、委員の任期２年ということで、計

画策定までには収まりきらないところにはなりますが、検討の

内容については、できるだけ今の委員の皆様においても良い内

容になるように作り上げていきつつ、委員の方が団体の中でご

交代されるような場合にも事務局の方で丁寧に説明をしながら

またご意見をお伺いして計画策定の方を進めてまいりたいと思

います。 

 

委員 次期プランの予定は、できるだけ延ばしてもいいので、重要

なものを先にやりながら、取り組んでいただければと思います。

内容的には絞っていかなければいけないと思っていますので、

よく考えながら延ばして、予定通り実行していただければと思

います。 

 

地域保健課長 今お話がありましたとおり期間としては延びますけれども、

こうしたコロナの状況を踏まえてのウィズコロナというところ

での健康づくりをどうしていったらいいかとか次期の計画づく

りに向けて、検討を進める内容は色々課題が多いと思いますの

で、実態調査の項目決めのところも含めまして、委員の皆様の

ご意見をいただきながら進めていきたいと思います。 

また、今の進捗状況のところにつきましても、引き続き未達

成の項目については達成できるように事業を進めて参りたいと

思いますので、よろしくお願いします。 

 

会長 ありがとうございます。 

他にいかがでございましょうか。 

それではないようですので、この件についての報告は終了と

いたします。 
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（３）新型コロナウイルス感染症の対応状況について 

会長 次に、次第（３）新型コロナウイルス感染症の対応状況につい

て報告していただきます。それでは、事務局からご説明をお願

いいたします。 

 

新型感染症対策担当課長 【資料３により説明】 

 

会長 ありがとうございました。 

 それでは、只今の説明に対するご質問等ございましたら、お

願いいたします。 

 

委員 人工透析をしている人たちが医療機関に搬送されることがで

きなくなったというような報道・状況が聞かれています。葛飾

区には平成28年に作られております医療救護計画というもの

があると思いますが、透析患者に限らず、基礎疾患のある方が

かかった場合に医療救護計画とリンクした形で、救急搬送がさ

れているかお聞きしたいと思います。 

 

地域保健課長 地域保健課で所管している災害時の救急の医療計画というこ

とで今年度も改定を行っており、地震や水害時に身近なクリニ

ックで透析ができない方について、透析が災害時に機能してい

るところに搬送するネットワークの方を、今作り上げていると

いうところはご承知のとおりでございます。 

ただ、この第５波の時につきましては、透析の方だけではな

く、例えば妊婦の方とか、コロナという症状に加えて特殊なご

事情がある方について、入院の受け入れが一時的に困難となっ

たケースもありました。そういった方についても受けられる高

度な医療機関を当たりながら、最終的には入院していただいて、

対応したケースが多かったとは思います。 

おっしゃられるような色々なご事情をもたれた方が、第６波

になった時に入院できるかどうかにつきましては、第５波の振

り返りをしながら体制を整えているところで、東京都や国、医

療機関と色々と話をしております。十分解決できていない部分

もありますけれども、課題としては捉えておりますので、引き

続き解決を図っていきたいと思っております。 

 

会長 ありがとうございました。他にはいかがでございましょうか。 

 

委員 新型コロナ感染症の感染者の中で、ワクチン接種を済まれて

感染された方というのは調査されているのでしょうか。もし調
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査されているのであれば大体の人数を教えていただきたいので

すが。 

 

保健予防課長 罹患者の中でワクチン接種をされている方ということで、私

どもも大変関心のあるところでございます。今、患者の情報を

登録しているHER-SYSという国のシステムがございます。残念

ながら現時点で検索機能がなく、ワクチン接種を打たれた方と

いうことで抽出することができない状況でございます。 

今後機能が追加されればお調べすることができると思いま

す。私どもが現場で陽性者の方を見ていると、ワクチンを打た

れた方は、今、数が少ないということもございますが、３割は

いらっしゃるかと思います。２回目を打たれて時間が経過して

おり、恐らく抗体はできているだろうという方も多くいらっし

ゃいます。非常にブレイクスルー感染が多いなというのが、現

場の感覚でございます。 

 

会長 ありがとうございました。 

他にはいかがでございましょうか。 

 

副会長 シンガポールはかなりワクチンが進んでいたんですけれど、

今はブレイクスルーがかなりの割合を占めているということで

す。 

国が３回目をやるということで、葛飾区も１２月に大きな病

院から接種を始めます。順次、８か月の間隔を置いて、３回目

を区民にもやっていこうということになっていますので、なか

なかデルタ株の次にどんな相手が来るかわからないということ

ですけど、ワクチンは、今はある程度、国、都から下りてくる

という状況でございます。 

 

透析の方ですが、リスクのある方でなくとも、我々がご紹介

すると八王子の方に入院とか、区内に入院できると幸せという

ところでしたが、対応が段々構築されてきて、保健所や都と連

携がとれ、改善されているところでございます。 

 

がん教育とか健康教育、ヘルスリテラシーということで、色々

な方面で進んでいるところですが、子宮頸がんのワクチンは１

０年くらい前に問題が起こってなかなか接種が進んでいなかっ

たんですけども、ある時、お子さんが自分で打ちに来て、どう

してって聞くと、学校でがんの健康教育を受けて必要だという

ことで、そういうことを小さい時から教育していくことが非常
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に大切だと実感しています。 

 

会長 ありがとうございました。 

他にはいかがでございましょうか。 

 

委員 今回の結果を見て、１３人の方で１０代４人、１０歳未満１

人ということで、ワクチンを打てないこの年代が数として気に

なっていて、小学校等の感染対策や状況はどのようになってい

ますか。 

 

副会長 小児科の専門なので、私が代わりに答えさせていただきます

と、今、１２歳以上にファイザー製のワクチンを打てますが、

小児科学会や小児科医会では、子どもたちはリスクのある子だ

けワクチンを打っていけばいいじゃないかと考えています。 

ほとんど無症状、軽症で済む方で、教育施設等で大人からう

つるケースか家族内感染で保護者からというケースがほとんど

です。ほとんど自宅療養で何も治療せずに済んでおります。 

将来的には、ファイザーは６か月以上にも打つように申請し

ていくようで、アメリカでは５歳児の申請をＦＤＡ（アメリカ

食品医薬品局）に出していくみたいですが、日本が積極的にや

っていくかは国が決めることなのでわかりません。 

 

会長 ありがとうございました。 

 

保健予防課長 少し補足説明をさせてください。 

副会長がおっしゃったとおり、小さなお子さんの感染は、ほ

とんどが家庭内感染です。親御さんなどが外で感染し、家庭内

でうつしてしまっているというのが現状でございます。 

お子さんの陽性者が出た時に、通われている保育園や小学校

等があった際は、速やかに保健所が連携をして、感染拡大防止

のためにご相談に乗り、ご指導申し上げているところでござい

ます。 

今後、非常に大きな波が起きた時には難しいですが、通常で

あれば、保健所が介入させていただいておりますので、ご安心

いただければと思います。 

 

会長 ありがとうございました。 

他にはいかがでございましょうか。 

 

それでは、この件についての報告は終了といたします。 
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（４）新型コロナウイルスワクチンの接種状況について 

会長 次に、（４）新型コロナウイルスワクチンの接種状況について

報告していただきます。事務局からご説明をお願いいたします。 

 

新型感染症予防接種担当課長 【資料４により説明】 

 

会長 ありがとうございました。 

それでは、只今の説明に対するご質問等がございましたら、

お願いいたします。 

 

委員 ワクチン接種の３回目は、まだどのように具体的にやるかは

決まっていないのでしょうか。 

 

新型感染症予防接種担当課長 １、２回目を踏襲する形が、基本形とはなるかと思いますが、

会場、場所、ご予約の方法等が多少変わるかと思われます。 

 

会長 ありがとうございます。他にいかがでございましょうか。 

特にないようでございますか。 

 

それでは、この件についての報告は終了といたします。 

 

 

＜その他事項＞ 

会長 協議・報告事項は以上となりますが、その他事務局から何か

ございますか。 

 

地域保健課長 

 

委員の皆様方、活発なご議論ありがとうございました。 

 ここで、本日、ご欠席されております委員から、欠席される

にあたりまして、メールをいただいておりますので、一部ご紹

介をさせていただきたいと思います。 

 葛飾区健康医療推進協議会 ご担当者様ということで、大切

な会に出席が叶わず申し訳ございません。委員の皆様には日頃

より大変お世話になっておりますので、一言お礼を申し上げた

く、メールを差し上げましたということでいただいております。 

第２次かつしか健康実現プランの進捗状況を拝見いたしまし

た。半数が改善しており、最終目標値に到達している指標もあ

って、着実に成果をあげられていることに対して、ご尽力いた

だいている方々に感謝を申し上げたいと思いました。 

 学校現場でも、子供たちの健やかな心と体の成長のために

様々な場面で健康教育を実施しておりまして、医師会や歯科医
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師会、薬剤師会、保健所等外部機関の方々とも連携して進めて

おります。今後さらに、連携を密にし、より進めていく必要が

あると考えております。よろしくお願いします、とコメントい

ただいております。 

 また、新型コロナウイルス感染症予防について、先ほどもご

質問ありましたけれども、コメントいただいております。 

新型コロナウイルス感染症予防について、ご助言やご指導あり

がとうございます。学校現場では、「正しく怖がる」ことを念頭

に、必要な感染症予防対策を講じながら教育活動を進めており

ます。感染症予防対策を徹底した学校は、心と体の健やかな成

長のために群れて育つことが必要な子供たちにとって、厳しい

環境となっておりますが、できる限り、人との関わりを意図的

につくり、心の育ちが新型コロナウイルス感染症によって阻害

されないよう努力をしております。 

第６波も心配なところですが、今後とも密に連携をさせてい

ただき、子供たちの健康と安全を守りたいと思います。どうぞ

よろしくお願いいたします。代読させていただきました。 

 

委員 薬局の薬剤師の中で、がんの専門家の薬剤師の許可がおりた

ということで、各薬局でがん専門の取り扱いをするようですけ

れども、安全性を考えた時に薬剤師の名前を薬局に貼りだして

いただくことと、どういう方法を考えていらっしゃるかわかっ

たら教えていただきたいと思います。 

また、葛飾の長寿の方も１００歳以上が２０２人と大変多く

ございますが、それが寝たきりなのか、病院生活なのか、家庭

の介護なのか、そういったデータを徐々に発表していただけた

らありがたいなと思っています。これはお願いです。 

 

会長 ありがとうございます。 

今、２点ご意見いただきましたが、２点目はお願いというこ

とで、１点目はがん認定薬剤師のことかなと思いながら伺って

おりましたけれども、区で活動等ありますでしょうか。何かコ

メントあったらお願いします。 

 

健康づくり課長 今ご質問いただいた、がん専門の薬剤師について、詳細がわ

からず、学会などで専門の認定薬剤師として試験を合格した方

を認定する形は知っているんですけども、それを区の事業等で

ご協力することは今のところございません。勉強不足でして、

また確認して、ご質問にお答えできるようにしていきたいと思

います。 
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副会長 医者もそうですが、専門医認定機構というところで、専門医

の認定を取らないと看板に出せません。 

民間の色々な団体の資格の認定があり、日本医療薬学会とい

う団体が、がん専門の薬剤師という認定を出しております。 

それをまた薬剤師の学会で薬局の前に出していくかどうかは

これから議論が起こってくるのではないかと思います。 

 

委員 届け出して認定されるという情報は入っていますが、その後、

どういう風なアピールあるいは病院と連携するかという具体的

な話は知らされておりませんので、詳しく分かったら次回にお

話します。 

 

会長 ありがとうございます。 

次回にある程度情報提供くださるということです。他に何か

ございますか。 

 

委員 今年はインフルエンザが流行するというような話を聞いてお

りますが、インフルエンザのワクチンがまだ十分に対応してな

いという話も聞いておりますので、教えていただければありが

たいなと思っております。 

 

会長 ありがとうございます。 

事務局の方からお願いいたします。 

 

保健予防課長 国から、１０月については納入数が少ないと聞いております

が、１１月から１２月中旬にかけて、順次ワクチンが入荷され、

最終的には、例年と同程度のワクチンが供給されると伺ってお

りますので、その頃であれば概ねご希望の方は打つことができ

る状況になろうかと考えております。 

 

会長 ありがとうございました。 

他には特によろしいでしょうか。 

 

 

 

＜閉会＞ 

地域保健課長  本協議会の会議記録に関しましては、事務局の方で概要をま

とめ、会長、副会長にご確認いただき、区の公式ホームページ

に掲載させて頂きたく存じますので、よろしくお願いいたしま

す。 
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続きまして、今後のスケジュールでございますが、今年度も

う１度、この協議会の方を開催させていただきたいと考えてお

りまして、第２回の協議会につきましては令和４年３月頃を予

定しております。  

また改めて日程の方を定めまして、ご連絡させていただきた

いと思いますので、よろしくお願い申し上げます。 

 

事務局からは以上でございます。 

 

会長  ありがとうございます。それでは、これをもちまして、令和

３年度第１回葛飾区健康医療推進協議会を閉会させていただき

ます。 

 ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。 

 

（終 了） 

 

 


